

Martinszug 2025

Am 11.11. wurde zum 23. Mal der Martinszug vom JFK – Kinder- und Jugendförderverein Königsdorf im Auftrag der Gemeinde organisiert und wegen Corona-Beschränkungen in den Jahren 2020 und 2021 dieses Jahr zum 21. Mal durchgeführt. Der liebe Gott meinte es dieses Jahr gut mit unserer Veranstaltung und ließ das Wetter trocken und nicht zu kalt werden. Drei lange und Martinslieder singende Laternenzüge bewegten sich von drei Punkten aus durchs Dorf und trafen sich zum Kindergottesdienst in der Pfarrkirche, der von Frau Sonja Neumeier gestaltet und von Herrn Pfarrer Bernhard Häglperger trompetenspielend unterstützt wurde.

Als der Gottesdienst beendet war, zogen über 400 Teilnehmer hinter St. Martin (Kathrin Haake) mit ihrer 2025 erneut zur APHA-Europameisterin in der Klasse: *Hunter under Sattle* prämierten American Paint-Horse-Stute „Socke“ zum Eisplatz/Spielplatz bei der Schule. Dort trafen sie den am Lagerfeuer sich aufwärmenden Bettler (Thomas Frohnauer). Nachdem dieses Jahr die Bläser der Königsdorfer Musikkapelle aus Zeitgründen die Feier am Eisplatz leider nicht musikalisch umrahmen konnten und kurzfristig absagten, sprang glücklicherweise unser Herr Pfarrer Bernhard Häglperger spontan ein. Mit seiner Trompete spielte er feierlich die bekannten Martinslieder - es war sehr schön und stimmungsvoll anzuhören. Die Teilnehmer der Feier sahen dabei, wie der St. Martin mit dem frierenden Bettler den Mantel teilte. Nach dem Martinsspiel bekamen alle Kinder eine der über 350 „Martinsgänse“, welche von der Königsdorfer Backstube extra für diese Veranstaltung gebacken und vom JFK spendiert wurden.

Mein besonderer Dank gilt allen Mitwirkenden und Helfern die ehrenamtlich zum Gelingen dieses schönen christlichen Brauches beigetragen haben. Darunter waren auch Mitglieder der FFW Königsdorf und FFW Osterhofen-Niederham, die unsere Zugbegleitung und Sicherung in vorbildlicher Weise durchgeführt sowie etlichen JFK-Vereinsmitglieder sowie Eltern, die den Zug abgesichert, begleitet und dadurch die Kinder geschützt haben. Herzlichen Dank dafür!

Hanspeter Schön, JFK-Vorsitzender

Siehe dazu Fotos von Andy und Sandra Ilmberger:

